

Retour sur la journée de nettoyage de la Gardiole du 12 avril 2014 :

Ce samedi 12 avril 2014, 130 personnes se sont réunies dans le massif de la Gardiole afin de lui faire une toilette qui s'est avérée bien nécessaire. Chasseurs, vététistes, randonneurs, et simple quidam étaient présent lors de cette journée sous le soleil placé sous le signe de la préservation du massif de la Gardiole.

Après un rapide « briefing », les équipes ont été constituées. Armés de sacs permettant le tri sélectif, les participants se sont lancés dans le massif à la recherche des déchets déposés en ces lieux bucoliques par des personnes indélicates.

Grâce à la mobilisation des municipalités et de leurs véhicules, l'ensemble des "trouvailles" a été triés puis acheminés à la déchetterie.

Un repas avec apéro et grillades offerts par les municipalités a couronné le succès de cette journée qui, outre le plaisir des participants à agir efficacement dans la convivialité, a aussi mis l'accent sur les trop grandes incivilités de gens qui n'hésitent pas à polluer et à dégrader impunément notre environnement.

Les différents acteurs participant au ramassage ont également pu discuter et échanger sur le futur proche du massif (mise en place d'un plan de gestion).

BRAVO à tous ceux qui participé au succès de cette opération.

Enfin, rendez-vous a été donné à chacun pour le samedi 14 juin, fête de l'environnement et de la Gardiole, ou la nature sera célébrée par tous ceux qui ont une activité sur le massif de la Gardiole !

Nous vous invitons à venir nombreux à participer à cette journée de ramassage de déchets.

LES CHIFFRES :

- Plusieurs brigades ont parcouru les nombreux chemins et sentiers du massif
- 70 m³ de déchets ramassés soit 27 tonnes
- des déchets de toute nature (plastiques, ferrailles, pneus, mobilier, papiers...)